



Embajador
viajes

Emiratos Árabes al completo

Descubre Emiratos Árabes en un viaje inolvidable



Duración

8 días

Precio

Desde 1.819 €

Información

Viajar por los **Emiratos Árabes Unidos**, recorriendo **Dubai**, **Fujairah**, **Sharjah**, **Abu Dhabi** y **Al Ain**, es una experiencia inolvidable que te transportará a un mundo de contrastes entre la modernidad y la tradición, el lujo y la belleza natural.

Comienza tu viaje en la **ciudad de los rascacielos, Dubai**, donde la innovación y el lujo son parte de la vida cotidiana. Admira el icónico **Burj Khalifa**, un testimonio de la grandeza arquitectónica humana, y date un paseo por el **Dubai Mall**, donde podrás comprar en boutiques de alta gama y visitar el acuario más grande del mundo. No te pierdas un paseo por el zoco de especias y el zoco del oro, donde los aromas y destellos dorados te transportarán a otra época.

Luego, dirígete a la costa este de los Emiratos Árabes Unidos, a **Fujairah**, donde las montañas se encuentran con el mar. Explora las hermosas playas y visita el histórico **Fuerte de Fujairah**. La tranquilidad de este lugar te ofrecerá un descanso sereno.

A continuación, viaja a **Sharjah**, una ciudad que conserva la autenticidad cultural de la región. Explora los museos, mercados y la majestuosa **Mezquita del Rey Faisal**, que muestra la belleza de la **arquitectura islámica**.

Continuando, aventúrate en el **desierto de Dubai**, donde las dunas de arena dorada se extienden hasta donde alcanza la vista. Un safari en el desierto te llevará a través de las altas dunas, donde podrás disfrutar de una experiencia emocionante y contemplar una **espectacular puesta de sol**.

El siguiente destino es **Abu Dhabi**, la capital de los Emiratos Árabes Unidos. Visita la **Gran Mezquita Sheikh Zayed**, un verdadero **monumento a la arquitectura y la fe**, y el impresionante **Palacio de los Emiratos**. No te pierdas una visita a la **isla de Saadiyat**, que alberga museos de renombre mundial y playas de arena blanca.

Finalmente, dirígete a **Al Ain**, una joya verde en medio del desierto, donde encontrarás oasis exuberantes, antiguos fuertes y museos que cuentan la historia de la región.

Este viaje es un viaje a través del tiempo y la cultura, donde podrás explorar la modernidad de las ciudades junto con la rica herencia y belleza natural de los Emiratos Árabes Unidos. Cada destino te brindará una experiencia única e inolvidable.

Itinerario

1 España / Dubái

Salida en avión a Dubái. Traslado al hotel. Alojamiento.

2 Dubái / Fujairah / Dubái

Desayuno. Excursión al emirato de la costa Este. Cruzamos el desierto y a pies de las montañas, alcanzamos la costa del Índico, salpicada de pequeños pueblos de pescadores. Visita del Museo Nacional de Fujairah, que se encuentra en el interior de un antiguo palacio, y de la fortaleza. Más tarde conduciremos hasta Kalba y a través de las montañas Hajar, donde veremos el antiguo pueblo de Bitnah y su fortaleza situada en medio del oasis. Por la tarde, visita de Dibba y Bidiya, la mezquita más antigua de los Emiratos. Regreso a Dubái. Alojamiento.

3 Dubái (Media pensión)

Desayuno. Visita panorámica de Bastakyia, el barrio antiguo de Dubái y del museo de la fortaleza de Al-Fahidi. Cruzaremos el canal en "Abra", un tradicional taxi acuático; al otro lado nos esperan el mercado de las especias y el del oro. Parada para fotografiar la Mezquita de Jumeirah. Y en contraste, el edificio emblemático Burj Al Arab. Tarde libre. A la hora acordada, traslado al crucero para navegar por el Creek en barco típico "dhow" mientras disfruta de la cena. Alojamiento.

4 Dubái / Sharjah / Dubái

Desayuno. Mañana libre para disfrutar de los atractivos de Dubái y de sus numerosas tiendas. Por la tarde, recogida en el hotel para hacer excursión al emirato de Sharjah, "la Perla del Golfo". Podremos fotografiar la Mezquita del Rey Faisal, una obra impresionante. Pararemos en el Blue Mall de Sharjah para practicar el regateo. Seguidamente visitaremos el zoco Al Masgoof. Regreso a Dubái. Alojamiento.

5 Dubái / Desierto de Dubái / Dubái (Media pensión)

Desayuno. Mañana libre. Por la tarde, descubriremos el desierto de Dubái en un recorrido en 4x4 con varias paradas. Veremos la puesta de sol y a continuación, cenaremos bajo las estrellas y disfrutaremos de un espectáculo de baile tradicional. Regreso a Dubái. Alojamiento.

6 Dubái / Abu Dhabi / Dubái

Desayuno. Salida hacia Abu Dhabi, la ciudad más grande y capital de los Emiratos. Parada en la Isla de Yas, donde se encuentra el circuito de F1 y el Parque Ferrari World. A continuación, recorreremos la espectacular Corniche para dirigirnos al corazón de la ciudad. Descubriremos el pasado del emirato con una visita al Heritage Village, una reconstrucción del tradicional pueblo del oasis que recrea el estilo de vida del desierto. Veremos la Gran Mezquita del Jeque Zayed, de mármol y piedras semipreciosas, una de las más grandes del mundo. Regreso a Dubái. Alojamiento.

7 Dubái / Al Ain / Dubái

Desayuno. Salida hacia Al Ain, una zona tradicional, una serie de oasis en los que la vida se ha mantenido intacta durante milenios. Visitaremos las tumbas arqueológicas de Hilli así como el famoso mercado de camellos. Posteriormente subiremos hasta Jabel Hafeet, uno de los picos más altos de la nación y desde donde tendremos unas espectaculares vistas de la ciudad. Por la tarde, visita del fuerte Al Jahli del Museo Nacional. Paseo por el oasis y las plantaciones de dátiles. Regreso a Dubái. Alojamiento.

8 Dubái / España

Desayuno. Traslado al aeropuerto de Dubái para tomar el vuelo de regreso a España. Llegada.

FECHAS DE SALIDA:

Salidas todos los lunes, martes, jueves y sábados desde Madrid, Barcelona, Bilbao, Málaga y Valencia.

Consular posibilidad de vuelos conexionados.

HOTELES PREVISTOS O SIMILARES:

- Dubái (7 noches): Ibis Al Barsha (3*).

¿Qué incluye?

INCLUYE:

- Billete línea regular, clase turista con una pieza de equipaje facturado.
- 7 noches en el hotel previsto o similar, en categoría Turista, en régimen de alojamiento y desayuno en habitación doble.
- Traslados aeropuerto - hotel - aeropuerto en regular en inglés sin asistencia.
- City Tour regular en Dubái y de Abu Dhabi con guía de habla hispana.
- Crucero en dhow con cena buffet y traslados, sin guía.
- Safari de dunas por el desierto en 4x4 y cena barbacoa con espectáculo, con traslados, sin guía.
- Visitas de Sharjah, Al Ain y Fujairah en inglés.
- Seguro de inclusión.

Precio

DESDE 1.819€

PRECIO POR PERSONA

Solicitar Reserva

Teléfono

981 210 486

Email

info@viajesembajador.com

Web

viajesembajador.com



Embajador
viajes